
Выписка из протокола родительского собрания №2

в структурном подразделении «Детский сад» МБОУ «Кощеевская СОШ»

Дата: 27.01.2023 года
Списочный состав группы: 35 человек
Присутствовало:^ человек (лист регистрации прилагается)
Отсутствовало: 17 человек
Тема: «ФОП для родителей: изучаем, разъясняем, обсуждаем»
Повестка дня:

1. Изменения в системе дошкольного образования. Знакомство 
родителей (законных представителей) с новой ФОП.

По первому вопросу слушали Наливайко Н.Ф., заместителя директора 
МБОУ «Кощеевская СОШ». Наталья Федоровна познакомила родителей об 
основных изменениях в системе дошкольного образования. В соответствии 
Федеральным законом от 24.09.2022 г. № 371-ФЗ «О внесении изменений в 
Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» и статью 
1ФЗ «Об обязательных требованиях в Российской Федерации», в 
соответствии с приказом Министерства Просвещения Российской Федерации 
от 25.11.2022 г. 1028 «Об утверждении Федеральной Образовательной 
Программы дошкольного образования» с 1 сентября 2023г. «Детский сад 29» 
начал работать по ФОП ДО. Наливайко Н.Ф. рассказала, что Федеральная 
Образовательная Программа дошкольного образования (ФОП ДО) -  это 
норматив, который был разработан с целью реализации нескольких функций: 
-создать единое образовательное пространство для воспитания и развития 
дошкольников; -обеспечить детям и родителям равные и качественные 
условия дошкольного образования на всей территории России; -создать 
единое ядро содержания дошкольного образования, которое будет приобщать 
детей к традиционным духовно-нравственным и социокультурным 
ценностям, а также воспитает в них тягу и любовь к истории и культуре 
своей страны, малой родины и семьи; -воспитывать и развивать ребёнка с 
активной гражданской позицией, патриотическими взглядами и ценностями.

После выступления родителям были направлены ссылки на размещённые 
программы на сайте ДОУ и сети в ВК. Также был предложен проект решения 
собрания о работе коллектива по реализации ОП ДО и АОП ДО в 
соответствии с ФОП и ФАОП.

По первому вопросу решили: Принять к сведению информацию о введении

ФОП ДО и активное участие в реализации работы по внедрению новой ФОП

Председатель: Н.Н.Столбовская


